
Pfizer  manipolò  gli  studi
sull’antiepilettico Neurontin
Migliaia di documenti analizzati da esperti in una causa negli
Usa
Fonte: RSI News
Pfizer manipolò gli studi sull-antiepilettico Neurontin.pdf

Frode,  Sandoz  condannata  a
risarcire  78,4  milioni  di
dollari  allo  Stato
dell’Alabama
Seconda  condanna  per  Novartis,  per  aver  danneggiato  il
programma sanitario statale Medicaid
Fonte: RSI News
Frode, Sandoz condannata a risarcire 78,4 milioni di dollari
allo Stato dell’Alabama.pdf

Il  governo  britannico
condanna  gli  affari  dei
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Lloyd’s di Londra in Myanmar
La  compagnia  assicurativa  chiede  ai  propri  agenti  di
riconsiderare  le  attività  nell’ex-Birmania
Fonte: RSI News
Il  governo  britannico  condanna  gli  affari  dei  Lloyd’s  di
Londra in Myanmar.pdf

Siemens accantona un miliardo
di  euro  per  patteggiare  in
Germania e negli Usa
Gli sviluppi dello scandalo per corruzione scoppiato due anni
fa
Fonte: RSI News
Siemens  accantona  un  miliardo  di  euro  per  patteggiare  in
Germania e negli Usa.pdf

UNA TARTARUGA SFIDA LA TATA
GREENPEACE CONTRO L’AUTO LOW-COST
Da La Repubblica – di Enrico Franceschini
UNA TARTARUGA SFIDA LA TATA.pdf
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